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Cable BOOT/RESET pour GenPro x25e &
GenlLoc x41e

BOOT/RESET cable for GenPro x25e &
GenLoc x41e

Référence / Reference : 4411000001

Destiné au développement logiciel, ce cable spécifique permet d'activer les fonctions matérielles BOOT et
RESET sur la gamme Genloc / GenPro disposant d'une liaison série SUB-D 15 points.

Dedicated for software development only, this specific cable is used to activate the hardware functions BOOT
and RESET on GenLoc / GenPro range having a serial link SUB-D 15 points.

SUB-D 9 femelle / SUB-D 9 female

Port série du PC / Computer Serial port

SUB-D 15 HD male / SUB-D 15 HD male
Port série modem / Modem serial port

Rouge / Red BOOT

Noir / Black RESET

Longueur du cable/ Cable lenght 1.5 m £ 15cm

Poids / Weight ~90gr

Connecteur 1 / Connector 1
Connecteur 2 / Connector 2

Boutons poussoirs / Push Buttons
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Les descriptions et illustrations non contractuelles du présent document sont données a titre indicatif. ERCOGENER SAS se réserve le droit
d’apporter toute modification. Ce document est la propriété ’'ERCOGENER SAS. Il ne peut étre ni reproduit, ni communiqué a des tiers sans
autorisation écrite d’'une personne mandatée spécialement a cet effet par ladite société.

ERCOGENER SAS may at any time and without notice make changes and improvements to the products and services offered. This document
is the property of ERCOGENER SAS. It may not be reproduced or disclosed to a third party without the written consent of ERCOGENER SAS



